
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年 7 月 7 日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.5 

全国的にも自粛要請が解除され、県を超える行動も緩和され、少しは元の生活に戻りつつあるのではないかと

思われますがまだまだ気を緩める事は出来ません。私もしっかりと感染症予防を行いつつ、活動して参ります。 

今回の一般質問では感染症予防に努めながら質問項目の要点を絞り、通常の半分に質問を留め、19分残して質問 

させて頂きました。 

今後も市民の皆様の声をしっかり届けて参りますので御指導、御鞭撻を宜しくお願い致します。 

6 月定例会は 6 月 2 日に開会し、専決処分を求めることについて 4件、令和 2年度宇佐市一般会計補正予算(第

4 号)などの議案と条例の改定など 8議案を市長から提案され、全議案を可決致しました。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 

＜宇佐んみせ応援プレミアム商品券

事業＞受付期間 2020 年 8 月 5 日必着 

 

議会報告  
 

今回の補正額 254,900 千円増額 

累計予算額 37,794,800 千円 

増額分 

・校内通信ネットワーク整備事業・・・・・84,274千円 

・避難所感染症予防対策事業・・・・・・・1,875千円 

・宇佐んみせ応援プレミアム商品券事業・・106,967千円 

・新型コロナウイルス感染症対策基金事業・20,000千円 

・コミュニティ助成事業・・・・・・・・・14,700千円 

・地域生活支援事業・・・・・・・・・・・2,370千円 

・防災システム整備事業・・・・・・・・・97,897千円 

 

 

 

＜コロナ関連市独自トピックス＞ 

 

 

国の「GIGAスクール構想(1人 1台端末等)の早期 

実現」に併せて小中学校へのタブレット整備及び通信 

環境未整備家庭への通信機器(レンタル)導入を進め、 

家庭でも学び続けられる環境整備を行う。 

<タブレッド整備台数> 

国(2756 台)及び市(404 台)合計で 3160台の追加整備 

を行い、児童・生徒・教師の 1 人 1台端末所持を実現 

する。 

児童・生徒・教師に!! 

 ＜校内通信ネットワーク 

整備事業＞ 
 

＜避難所感染症予防対策事業＞ 

 新型コロナウイルス感染症の 

対策として小学校区単位の指定 

管理避難所(25か所)に段ボール 

製パーテーション等の整備を行 

う                イメージ図 

避難した際の感染症対策!! 

 

＜新型コロナウイルス感染症対策 

基金事業＞議員報酬もカット  

 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う感染症拡大 

防止及び市民生活支援等に要する費用に充てるため 

の基金を設置する。 

 

たたら純一  

販売総額5 億円 + プレミアム分 1億円 

                (プレミアム率 20%) 

1 万円が 1万 2千円に!! 
※販売価格 1冊 1万円(1000円×12枚) 

12枚のうち大型店での使用は 4枚迄 

※上限 1人 10万円     (1家庭 30万円迄) 

< 応募方法 > 

往復はがきに記入し郵送または宇佐商工会議所・宇佐 

両院商工会へ持参して下さい。3回に分けて抽選します。 

(往復はがきは新聞の折り込みや広報うさにて配布を 

予定しています。) 

議第 48 号は専決処分承認を求める内容ですが感染症の影響に対応するため納税することが困難な事業者に対する

特例措置のほか、住宅借入金に対する特例措置、中小企業に対する固定資産税の特例措置を講じる為、 

条例の一部改訂を行う等、又宇佐市条例の一部改正で令和 3 年 3月 31日まで軽自動車税の環境性能割を非課税に

するとの報告があり、全会一致で可決致しました。その他詳細は議会報・宇佐市ホームページ掲載を御覧下さい。 
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6 月一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 

新型ウイルス感染症の対応について 
問 1 自粛要請時の勤務について 

１ 自粛要請に伴い小中学校が一斉休校となったが今回保育園関係や学童などは休園せずに対応して頂

いた。働く世代を支えた保育士、幼稚園教諭、学童支援員等への特別手当給付等は検討しないか 

<答弁> 集団感染防止対策を図りながら子どもたちを預かる事への悩みや疲れを抱える職員の方々も

多いと聞いています。そこで保育所等や児童クラブの支援策としてマスクや空気清浄機などの

必要品等に対しての財政支援やマスクや消毒液、液体せっけんの配布を行った。 

更に負担軽減のため 4/17～5/31 迄、保護者に対し家庭で子どもの見守りが可能な場合は 

登園の自粛をお願いし、保育所等は概ね 2 割から 3 割の利用者減、児童クラブは概ね 6 割の 

利用者減に繋がったと考えられる。市として何ができるか国や県の動向も注視しながら調査 

研究していく 

問２ 中小企業支援について 

１ 小規模事業者等事業継続支援のつなぎ資金 10 万円の給付状況と第二弾は検討されているか 

<答弁> 今後の追加支援については地域の消費を喚起し、地元事業者の支援に結び付けようと「宇佐ん

みせ応援プレミアム商品券事業」の予算案を本定例会に提案している 

２ 中小企業振興資金の銀行からの融資はどの様な状況なのか 

<答弁> 宇佐市中小企業振興資金融資は１件、大分県新型コロナウイルス 

感染症緊急対策特別資金特別融資１１３件で今後も、増えて行く 

事が見込まれる 

問３ 農業環境整備について 

１ コロナウイルス感染症の影響により、地域活動を自粛した事から 

環境保全(農地・水環境)に影響が出てくると聞くが、どの様な状況か 

<答弁> 一年を通しての活動であり、感染症対策を行いながら、各種作業に取り組んで頂いている 

２ 和間地区海岸部の海床路横に以前は浚渫工事をしていたが、数十年経過している事から埋まっている

状態である。今後台風等により、農地等への水害が懸念される為、沿岸の 

浚渫工事を県へ要望できないか 

<答弁> 土砂の堆積により樋門からの排水が滞留する事で農地等への 

水害が懸念される。漁場整備や海岸保全施設を管理する県等 

の関係機関と協議を行っていく 

問４ 家庭ごみの増加について 

１ 外出自粛要請を受け、家庭ごみが増加していると考えられる。現在の状況はどうなっているか伺う 

<答弁> 前年同期と比較すると持ち込み分がわずかに増加しているが事業系一般廃棄物が３００ｔ 

減少しており、総量で約 2.4％減少している 

 

保育従事者に特別手当を 

保育従事者に特別手当を 

 

問１ 働く世代を支えた保育士、幼稚園教諭、学童支援員等への特別手当給

付等は検討しないか 

答 市として何ができるか国や県の動向も注視しながら調査研究していく 

 

問２ 中小企業支援について 

諸活動!  
 ＜フラワーロードの花壇＞ 

 
産業建設常任委員

会で管理している花

壇ですが今年も 5 月 

終わりにマリーゴー

ルドを植えました。 

今後も枯れない様に

管理しています。

時々、仲間と草むしり

もしています。 

＜市道の草刈り＞ 

 
通勤路の安全

確保の為毎年、年

に数回草刈りを

行っています。 

今回は側溝の蓋

まで隠れていた

のでクワで雑草

や土も除去しま

した。 

 


